



長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第34号 令和5年7月4日発行  
金沢市立長田中学校  
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 7・8月の目標

**生活：1学期を振り返り、2学期良いスタートを切ろう！**

**学習：目標を立てて、計画的に学習しよう！**

3年生のみなさん、期末テスト、お疲れ様でした。1、2年生は、あと1日頑張りましょう。昨日の全校集会では、加賀地区大会兼県体予選会を中心に表彰披露を行いました。舞台上上がって賞状やトロフィー、優勝旗を掲げる選手のみなさんの表情は晴れやかで、今後に向けての決意表明も頼もしいものがありました。改めて、入賞を果たした選手のみなさん、おめでとうございます。そして、引退した選手のみなさん、お疲れ様でした。



【表彰披露する陸上競技部】



【生活目標についてのお話】

後半は、7・8月の生活目標と学習目標についてのお話でした。生活目標では、1学期を締めくくるために、4月から6月まで取り組んできた「あいさつ」「時間」「身だしなみ」について今一度振り返り、これらに対する意識の量を増やして、気付きの行動ができるようにとお話がありました。

学習目標では「けテぶれ」学習法についてお話がありました。夏休みに向けて「計画→テスト→分析→練習」のサイクルで、自ら進んで学習に取り組み、「できない」「分からない」を「できた」「分かった」に変えていきましょう！

## 金沢市の県体激励会が行われました！

～県体出場107名を代表して、20名の選手が参加しました～

3日（月）金沢市総合体育館で、市の県体激励会が行われました。本校から県体出場選手107名を代表して、20名の選手が参加しました。

市中体連会長 布村一雄校長先生より、部活動の意義について、①競技力の向上、②困難に立ち向かう姿勢、③感謝の心の3つのお話がありました。中学校部活動で培ったこの3つの力で、学校の代表、金沢市の代表、加賀地区の代表として、北信越大会、全国大会を目指して頑張ってくださいと激励の言葉をいただきました。ありがとうございます。

また、ご来賓の方より「感動は、本気・挑戦・感謝から生まれる」の言葉をいただきました。選手のみなさんには、県体において、感謝の心をもって本気で挑戦し、心が震えるような感動を経験してほしいと思います。頑張れ！長田中！ 頑張れ金沢市！

本校の選手が参加する競技は、7月15日（土）より始まります。競技日程の詳細については、後日、学校だよりでお知らせします。



【入場行進する長田中選手団】

「携帯電話・インターネットアンケート」は明日5日が入力(提出)〆切となっております。ご協力をお願いいたします。